

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

## 豊岡のここには目じや！④6

ボート・ドイツ代表が豊岡で五輪の事前合宿をする

円山川じや。あの川は高  
い差が少なく、ボート競  
技に適した環境なんじや。さ  
らには片道10km以上漕ぎ続け  
られるしけえ、日本代表チー

2020年の東京オリン  
ピックに出場するボート  
ドイツチームが豊岡に来るつ  
て騒ぎになつてるよ！

オリンピック本番に向む  
た事前合宿で来年7月に

豊岡に来るんじや。事前合宿が選手団が選手  
つちゆうのは、選手団が選手  
村に入る前に行う合宿じやぞ。  
その国の気候や文化を事前に  
体験することで最高のコンデ  
イションで大会に向かうのが  
狙いじや。

ムも強化合宿でやつて來と  
る。しかもじや、周りには日  
本文化を体験できる城崎温泉  
が隣接しとつて、都市圏から  
離れた静かな環境も評価され  
たんじや。フランスやスイス  
も視察に訪ねて、好感触を得え  
とる。

ドイツチームは「ボート競技を知つてもらうこと、  
ファンが増えることで力に変  
わる。ぜひ豊岡市民と一緒に  
なつて東京オリンピックを目指  
したい」と言つとるぞ。

ボートは欧洲ではメジヤー  
がな競技なんじや。豊岡で事前  
合宿を終えた選手たちは、オ  
リンピック本番の舞台に挑戦  
するぞ。ワクワクするのお。  
そして、メダルを獲得すれば、  
円山川は世界中のボート関係  
者の注目の的じや！



▲五輪連覇している男子クオドルブル



▲本市と事前合宿を約束

ボートの超超超！強豪國  
じや。ボート競技は男女  
合わせて全部で14種目あるん  
じやが、リオ五輪では10種目  
獲得しとる。メダル獲得ラン  
キングは英國に次いで第2位なんじやぞ！